

Cuba et les États-Unis ont des conversations sur la migration



La Havane, 16 avr (RHC) Des représentants de Cuba et des États-Unis (US) ont tenu mardi à Washington des entretiens bilatéraux sur la migration, a indiqué le ministère des Affaires étrangères sur son site internet.

La réunion a été présidée du côté cubain par Carlos Fernández de Cossío Domínguez, vice-ministre des Affaires étrangères, tandis qu'Eric Jacobstein, sous-secrétaire d'État adjoint au Bureau des affaires de l'hémisphère occidental du Département d'État, a dirigé la délégation américaine.

Au cours de la réunion, ils ont examiné l'état d'avancement des accords bilatéraux sur les migrations, dont les textes incluent l'engagement mutuel de garantir des migrations régulières, sûres et ordonnées.

La délégation cubaine a réaffirmé sa volonté de remplir et de respecter, comme elle l'a fait jusqu'à présent, les engagements pris et a réitéré sa préoccupation concernant les politiques et les mesures visant à encourager la migration irrégulière qui restent en vigueur à la suite d'une décision politique du gouvernement des États-Unis.

Cuba a dénoncé avec insistance l'impact négatif du blocus économique des États-Unis et de son renforcement extrême depuis 2019 sur les conditions socio-économiques de la population cubaine, un facteur qui constitue une incitation importante à la migration, ainsi que le maintien de l'inscription du pays sur la liste dite des États soutenant le terrorisme, le traitement préférentiel dont bénéficient toujours les Cubains qui entrent illégalement sur le territoire des États-Unis et le maintien de la validité de la loi sur l'ajustement cubain (Cuban Adjustment Act).

Il a réitéré l'importance de rétablir le traitement des visas de non-immigrant à l'ambassade des États-Unis à La Havane, une facilité consulaire qui empêcherait le transfert vers des pays tiers de citoyens cubains intéressés par ce type de visa.

Le pays caribéen a insisté sur l'importance de respecter les accords bilatéraux en matière de migration dans leur intégralité et non de manière sélective, et a réaffirmé sa volonté de poursuivre les cycles de négociations avec les États-Unis sur les questions migratoires (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352367-cuba-et-les-etats-unis-ont-des-conversations-sur-la-migration>



Radio Habana Cuba